

MINVU entrega obras de mejoramiento en club deportivo de San Felipe y supervisa avance de conjunto habitacional

El Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu) entregó oficialmente las obras de mejoramiento del Club Deportivo Lautaro Atlético del Tambo, en la comuna de San Felipe, iniciativa que beneficiará directamente a más de 100 familias del sector y que se ejecutó a través del programa de Mejoramiento de Vivienda y Barrio (DS27).

La inversión, que supera los 125 millones de pesos, permitió la construcción de nuevos camarines para el equipo visitante, incluyendo baño con accesibilidad universal, servicios higiénicos para mujeres y un baño independiente para hombres. Además, se instaló cierre perimetral con malla Acmafor en la cancha, junto a un cierre de doble altura en el deslinde sur del recinto, reforzando la seguridad tanto para jugadores como para el público.

Anuncio Patrocinado

El seremi (s) del Minvu, Javier Calderón, destacó el impacto social del proyecto, subrayando que no solo se trata de infraestructura, sino de fortalecer el desarrollo comunitario en un club con más de 100 años de historia en la comuna.

En la misma línea, el director (s) de Serviu, Félix Díaz, explicó que las obras también incluyeron bancas antivandálicas, bicicleteros, basureros antivandálicos y luminarias fotovoltaicas, elementos que apuntan a mejorar la experiencia de quienes asisten al recinto y promover espacios más seguros y sustentables.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



Por su parte, la alcaldesa Carmen Castillo valoró que este tipo de intervenciones lleguen a sectores periféricos, reforzando la convivencia y el acceso a espacios deportivos de calidad. El delegado presidencial provincial, Daniel Muñoz, enfatizó que el deporte cumple un rol clave en la generación de comunidad y en la mejora de la calidad de vida.

Desde el club, su presidente Víctor Chacón señaló que la obra era una necesidad urgente para cumplir con los requisitos de torneos y campeonatos, considerando que el recinto moviliza semanalmente entre mil y mil doscientas personas entre ligas y escuelas de fútbol.

Avance del proyecto Estación Riquelme

En la jornada, las autoridades también visitaron el proyecto habitacional Estación Riquelme, que presenta un 87% de avance en el marco del Plan de Emergencia Habitacional.

El conjunto contempla la construcción de 160 departamentos distribuidos en ocho edificios de cinco pisos cada uno, en un terreno de 8.957 metros cuadrados, con una inversión que alcanza los 9.200 millones de pesos.

El proyecto incluye un recinto comunitario de 99 metros cuadrados y más de 1.600 metros cuadrados de áreas verdes, con juegos infantiles, máquinas de ejercicios, mobiliario urbano

MINVU entrega obras de mejoramiento en club deportivo de San Felipe y supervisa avance de conjunto habitacional

y especies arbóreas, consolidando un espacio integral para las futuras familias beneficiarias.

Con estas iniciativas, el Minvu refuerza su presencia en la provincia de San Felipe, combinando infraestructura deportiva y soluciones habitacionales que apuntan a mejorar la calidad de vida en sectores urbanos y rurales de la comuna.

y tú, ¿qué opinas?